

VICTORY

平成29年12月23日

翠ヶ丘野球部



月	日	曜日	場所	時間	サポート係	救急	試合等の予定
1	6	土	2A	12:00~16:00	上新	関本	練習始め 翠ヶ丘神社優勝祈願
	7	日	1A	9:00~12:00	白川	牧野	PM 豚汁会
	8	月	2B	12:00~16:00	原口	矢川	
	13	土	2B	12:00~16:00	船脊	松野	
	14	日	1B	9:00~12:00	森井	亀井	
	20	土	グラウンド使用不可		役員対応		三川少年野球場B
	21	日	1A	9:00~12:00	廣瀬	牧野	
	27	土	2A	12:00~16:00	楠元	松野	三川少年野球場B
	28	日	2A	12:00~16:00	佐々木	関本	
2	3	土	2B	12:00~16:00	上新	矢川	
	4	日	2B	12:00~16:00	千葉	中井	

お当番を変更された方は、役員に連絡をしてください。平成30年最初の連絡網は1/4(木)です。
1月後半より、サポート係は役員引継ぎ期間のため新役員のお母様に入っております。

東林教育リーグ秋季大会 結果

- 11/26 翠ヶ丘 5-8 上鶴間ブラックス 【ファイト賞】 上新陽士くん
 ポニース 1-0 グリーンボンスターズ 【ファイト賞】 清水遥史くん 【ホーム賞】 林悠生くん
- 12/2 ポニース 5-2 サンダーファルコンズ
 翠ヶ丘 3-5 東林ファルコンズ 【ファイト賞】 上新陽士くん・廣瀬育介くん
 翠ヶ丘 2-3 TRY
- 12/3 ポニース 3-7 TRYファイヤーズ 【ホーム賞】 林悠生くん
 ポニース 1-6 ブラックスファイター 【ファイト賞】 森井勇夢くん・大内あさきくん
- 12/9 ポニース 6-2 マイティーズ&くぬぎ 【ファイト賞】 大内あさきくん
Aチーム 4位敢闘賞！ ポニース 3位！ おめでとう！



第33回相模原市少年野球駅伝大会 結果

第3ブロック 27チーム中 17位 総合83チーム中 47位 タイム 29分30秒
 第1走者 かめりょう → 第2走者 りさこ → 第3走者 大輔 → 第4走者 ささりょう → 第5走者 陵達
 たくさんの応援ありがとうございました

☆新入部員紹介☆

12月より清水遥史くん(3年)が入部しました。どうぞよろしくお願ひ致します！！

☆役員より☆

島原手延べうどん、そば、ちゃんぽん販売では、皆さまご協力ありがとうございました。
 収益金¥13,260は部の活動費として大切にに使わせていただきます。

☆豚汁会のお知らせ☆

1/7(日)の午前練習後に豚汁会を行います。沢山食べて新年を元気よくスタートさせましょう！
 持ち物はおわん・おはし。必要な子はおにぎりを持参してもOKです。詳細は連絡網でお知らせします。



保護者の皆様、関係者の皆様には、日頃より翠ヶ丘野球部の活動にご理解とご協力を頂き、ありがとうございます。

12/10に6年生にとっては本当に最後の公式戦である駅伝大会が行われました。

今年の駅伝大会は6年生は4名+5年生1名の5名で臨みました。

例年通りに東林小の外周や相模原球場の本コースなどで練習を行ってきたのですが、6年生の中には持久走が大嫌いな子もいて、最後だというのに気持ちが上がらず、コーチもイライラ。。そんな状態で臨んだ6年生最後の大会でした。当日はポニースも含めた全員応援、コース全体に応援を配置し応援部隊のテンションは上がる一方でした。そんな雰囲気を感じたのか、6年生達のテンションも徐々に上がっていきました。いざ走り始めると、5人ともしっかり確実にタスキをつなぎ、必死な顔で懸命に走り、練習よりも良いタイムを出してくれました。ホントに良い顔してました。

総合成績は83チーム中43位という結果でしたが、一人ひとりが限界に挑戦し、必死で頑張りチームに感動を与えてくれました。5年生以下のもみなも6年生のかっこいい姿をきっと目に焼き付けることができましたと思います。6年生は中学に進んでも目の前のことを必死で頑張るということを忘れないで欲しいと思います。

前後しますが、11/5から12/9までの7日間で秋季教育リーグが行われ、Aチームが敢闘賞、ポニースが3位に入りました。今回の教育リーグではAチームもBチームも来年に向けて普段やったことが無いポジションを守ったりしましたが、選手達は楽しそうに取り組んでいて来年も楽しみになってきました。また今大会も何人かが体験に来てくれ、その後12月に1名入部、1月から1名入部予定となり教育リーグの力は大きいとあらためて感じました。今後も体験入部の子がたくさん来て欲しいと思いますので、周囲のお子さんを積極的に誘って頂きますようご協力をお願い致します。

今年の活動も残りわずかになってきました。

2017年も翠ヶ丘野球部の活動にご理解とご協力を頂きまして、本当にありがとうございました。2018年も引き続き、部の活動にご理解とご協力をよろしくお願い致します。

✪役員より✪

17日のクリスマス会では、たくさんのご協力を頂きありがとうございました。

お陰様で無事に楽しく終える事ができました。

また、今年一年色々ご協力を頂きまして本当にありがとうございました。

3月まで引き続き頑張ってお参ります。2018年も宜しくお願い申し上げます。

どうぞ良いお年をお迎えください。